

### 7º CONGRESO JURÍDICO DE LA ABOGAÇÍA MALAGUEÑA

20 Y 21 DE OGTUBRE DE 2011 PALASIO DE GONGRESOS DE TORREMOLINOS

MAKIND MINNESON.



#### Presentación del Cartel



La mañana del día 29 de junio de 2011 se presentaba por el decano del Colegio de Abogados de Málaga ante los medios de comunicación en las dependencias colegiales de la Ciudad de la Justicia, el cartel y programa del 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña acto al que concurría el autor de la obra que pone imagen al encuentro el pintor y artista malagueño **Eugenio Chicano**.

Chicano y su obra fueron presentados por el colegiado **Jose Manuel Cabra de Luna**, autor igualmente del cartel del 5º Congreso Jurídico, celebrado en 2009. En el cartel de este año el autor como explicaba en su intervención trata de mostrar la percepción popular que del derecho y la abogacía se tiene por la sociedad y también del cariño a símbolos de nuestra ciudad.

 Así mismo, ya en octubre, la sala de prensa del Ayuntamiento de Torremolinos acogía la presentación del 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña presentado por la diputada de la Junta de Gobierno y coordinadora de organización del Congreso, Inmaculada Martínez Cuevas y con la presencia del Primer Teniente Alcalde Ramón del Cid.

Durante la presentación se dieron cita el diputado de la Junta de Gobierno, José Luis Galeote (a la izquierda en la foto), delegados del Colegio en el partido judicial y periodistas de medios de comunicación de la localidad.

El representante del consistorio agradecía al Colegio su presencia en el municipio habida cuenta de la importancia de esta convocatoria tiene por su carácter nacional y que será un escaparate de la ciudad. del año.



• Por su parte la diputada tras una breve exposición sobre las principales materias que se tratarán en el Congreso y las novedades que se presentan en la presente edición, quiso expresar el agradecimiento que desde la Junta de Gobierno y la abogacía se debía manifestar al máximo organismo local por la colaboración que desde el se ha prestado a este encuentro de abogados que, como en anteriores convocatoria, llegaran desde toda la geografía española en un número cercano a los 800 según las estimaciones.

Se indicó que 64 ponentes de primer nivel tratarán en las más de 50 conferencias, mesas de trabajo y charlas, los temas que más preocupan a los abogados y por tanto a la ciudadanía.

Finalmente se animó a los compañeros con despacho en el partido judicial de Torremolinos que se sintiesen como anfitriones de esta cita, la principal de cuantas el Colegio organiza a lo largo.

# Inauguración del Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña

El Defensor del Pueblo Andaluz D. José Chamizo inauguró, el 20 de octubre, junto a D. Manuel Camas y el Alcalde del Torremolinos D. Pedro Fernández, el 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña, en el que participaron más de 900 abogados.

El Defensor del Pueblo señaló que el contenido del Congreso reflejaba las preocupaciones de los ciudadanos que los abogados hacen propias para poder ofrecer un mejor servicio destacando que "la incidencia del ejercicio de la abogacía es mayor cuando se trata de la designación de turno de oficio para los ciudadanos por lo que no existe libre elección y habrá que confiar en la profesionalidad de quien se ha puesto en su servicio".











# Ponencias del 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña.



Sección de Dº Laboral



Sección de Dº Administrativo



Sección de Dº Concursal



Sección de Consumo



Sección de Dº Deportivo



Sección de Dº Internacional

# Ponencias del 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña



Sección de Dº Mercantil



Sección de Dº Procesal



Sección de Dº Penal



Sección de Dº Tributario



Sección de Gestión de Despachos



Sección de Mediación

# Ponencias del 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña



Sección de Dº Menores



Sección de Propiedad Horizontal y AU



Sección de Responsabilidad Civil



Sección de Urbanismo



Sección de Tribunal Arbitral de Málaga



Sección de Dº Extranjería

# Ponencias del 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña



Sección de Dº Familia



Sección de Diversidad Funcional



Sección de Prevención del Blanqueo Capitales































### **Desayunos y almuerzos**





# Clausura del Congreso Jurídico de la Abogacía

El Decano de Honor clausuró el congreso dando las gracias al decano y a la Junta por encargarle ese cometido del que se sentía muy orgulloso. Sobre el carácter formativo de la importante cita indica "Es función muy prioritaria de los Colegios de Abogados", " proporcionar el acceso al conocimiento al derecho, derecho vivo y en la actualidad muy prolífico, con la finalidad de propiciar una continuada formación del abogado." Ha realizado un resumen de lo que la formación ha supuesto para el Colegio de Málaga desde el inicio de los Cursos de Práctica para el Ejercicio de la Abogacía. Agradeció el esfuerzo de la Junta por hacer posible el "escogido número de juristas de reconocido prestigio" con el que se ha podido contar en este Congreso y que han "transmitido su profundo saber en la ciencia del derecho, pronunciando sus charlas y conferencias que han sido verdaderas clases de derecho de élite".

Tras el acto oficial se celebró un almuerzo en el que un importante número de los congresistas disfrutaron como colofón al Congreso de un rato de esparcimiento tras los días de intenso programa.



